

Pressemitteilung

07.12.2015

LVR-Klinikum Essen erhält Auszeichnung als Familienfreundliches Unternehmen

Zertifikat würdigt Engagement für bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie

Essen, 7. Dezember 2015 Im Rahmen des großen Unternehmerfrühstücks des „Essener Bündnisses für Familie“ wurde Frau Jane E. Splett, Vorstandsvorsitzende des LVR-Klinikums Essen, am Freitag von Peter Renzel, Gesundheitsdezernent der Stadt Essen, und Volker Behr, stell. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Essen, das Zertifikat „Familienfreundliches Unternehmen“ überreicht.

„Wir freuen uns sehr über die öffentliche Anerkennung unserer Bemühungen, das LVR-Klinikum noch familienfreundlicher zu machen“, sagte Jane E. Splett, die selbst drei Kinder hat und weiß, was es bedeutet, Beruf und Familie unter einen Hut zu bringen. „In Zeiten des Fachkräftemangels gehört für uns eine gute Vereinbarkeit von familiären Bedürfnissen und Beruf ganz selbstverständlich zur Unternehmenskultur.“

Die Auszeichnung ist das Ergebnis eines Auditierungsverfahrens, das Gespräche mit der Unternehmensleitung, der Personalabteilung und mehrere Workshops mit verschiedenen Mitarbeitergruppen umfasste. Dabei wurden schon vorhandene familienfreundliche Maßnahmen im Unternehmen dokumentiert und weiterführende Maßnahmen erarbeitet. So bietet das LVR-Klinikum Essen seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bereits flexible Arbeitszeitregelungen, ein Betriebliches Gesundheitsmanagement und einen Notfallservice für die Betreuung pflegebedürftiger Angehöriger und Kinder. Geplante weiterführende Maßnahmen sind u. a. die Prüfung der Kooperation mit einem Kindergarten, die Möglichkeit, Betreuungsplätze außerhalb der Regelarbeitszeit anzubieten, sowie die Ausweitung von Telearbeitsplätzen.

Das „Essener Bündnis für Familie“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Stadt Essen zu einem attraktiven, familienfreundlichen Lebens- und Wirtschaftsstandort werden zu lassen. Durch die Auszeichnung besonders familienfreundlicher Essener Unternehmen soll die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und die Fachkräftegewinnung in Essen weiter gefördert werden. Aus diesem Anlass hat das Bündnis ein

Zertifizierungsverfahren entwickelt, bei dem Essener Unternehmen zeigen können, welchen Stellenwert das Thema Familienfreundlichkeit bei ihnen schon hat.

Das LVR-Klinikum Essen ist eine psychiatrische, psychotherapeutische und psychosomatische Fachklinik des Landschaftsverbandes Rheinland (LVR). Als Teil der Universität Duisburg-Essen hat das LVR-Klinikum Essen nicht nur einen Versorgungsauftrag, sondern ist auch aktiv in der Forschung und Lehre tätig. Zentral im Essener Stadtgebiet gelegen, werden seit 40 Jahren Erwachsene, Kinder und Jugendliche mit psychischen Erkrankungen behandelt. Ziel ist es, hilfesuchenden Menschen Unterstützung in einer für sie schwierigen Lebensphase zu geben, sie umfassend zu beraten und kompetente Hilfe anzubieten.

Ansprechpartnerin für redaktionelle Rückfragen:

LVR-Klinikum Essen

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Laura Meder

E-Mail laura.meder@lvr.de

Tel. 0201-7227-449